



ADMISIONES CIMM

Centro Internacional María Montessori



PROTOCOLO PROCESO DE ADMISIÓN

El proceso de admisión del CIMM consta de varios pasos y tiene dos objetivos principales:

- Transmitir toda la información relativa al centro (pedagógica, funcional y económica).
- Conocer a las familias interesadas para ver el nivel de compatibilidad y sensibilidad con la metodología y funcionamiento del centro.

Como bien indica su nombre, es un *proceso*. Esto quiere decir, que han de llevarse a cabo todos los pasos antes de poder tomar una decisión en firme y poder transmitir una respuesta a la familia interesada.

Desde el centro pondremos todos los esfuerzos en hacer que las fases sean ágiles y fluidas y pedimos a todas aquellas personas que se encuentren en el transcurso de ellas paciencia y comprensión ya que, con total seguridad, serán varias las familias que se encuentren de manera simultánea en proceso de admisión.

Tras estas aclaraciones, pasamos a detallar en qué consiste el protocolo de admisión del CIMM.



1

RELLENAR EL FORMULARIO DE INTERÉS

Las familias interesadas en recibir información sobre la escuela, rellenan un formulario de interés.

2

ASISTENCIA A LA REUNIÓN INFORMATIVA/PUERTAS ABIERTAS

Una vez que las familias han rellenado el formulario de interés, se les enviará una invitación para asistir a una jornada de puertas abiertas en el centro o a una cita individual (esto dependerá del momento del curso en el que se realice la petición).

En esas jornadas o citas, las familias interesadas recibirán toda la información relativa al centro. Conocerán más sobre la metodología y la pedagogía Montessori, y de la manera de trabajar con los niños y niñas. También se dará información sobre las etapas educativas, los horarios y los servicios que ofrece el CIMM, y sobre la relación familia-escuela.



3

ENVÍO DE INFORMACIÓN

Después de asistir a esa reunión, las familias recibirán un correo electrónico con toda la información económica y un resumen de lo compartido en la reunión. En ese correo también se adjuntará un enlace para acceder a un formulario de pre-inscripción y un cuestionario confidencial.

4

RELLENAR FORMULARIO DE PRE-INSCRIPCIÓN Y EL CUESTIONARIO CONFIDENCIAL

Aquellas familias que, tras recibir la información pedagógica y económica, sigan interesadas en formar parte de nuestra comunidad y quieran continuar con el proceso, deberán rellenar el formulario de pre-inscripción y enviar cumplimentado el cuestionario.

Este documento tiene como objetivo recoger información relevante para el centro sobre los niños y niñas que potencialmente pueden llegar a formar parte de la comunidad.



5

ENTREVISTAS INDIVIDUALES

Después de recibir las solicitudes de pre-inscripción y los cuestionarios confidenciales se acordará una cita individual para conocer a la guía del ambiente al que entraría el niño/niña una vez finalizado el proceso.

En esta cita, hay una parte de entrevista con los padres/madres/tutores legales y otra parte en la que la guía conoce e interactúa con el niño/niña.

En este punto del proceso aún no hay garantía de incorporación al centro.

Las plazas disponibles se ofrecerán atendiendo a determinados factores como la edad (al ser ambientes multigrado, es importante mantener la diversidad de edades en un mismo ratio), las necesidades educativas especiales (por ley, tenemos un máximo estipulado por aula), si tiene hermanos en el centro, la afinidad de la familia con la metodología, etc.

6

ENVÍO DE RESULTADOS

Una vez finalizadas todas las entrevistas, se comunicará a cada familia y de manera individual si ha sido admitida.



CENTRO INTERNACIONAL MARÍA MONTESSORI
www.montessorimalaga.com/admisiones
640 33 60 63
admisiones@cimm.es

